



¿Vienes o vas?

Recorrido fotográfico por los
cerros de Alcalá de Henares

Josu Gastón

Vermut apertura:

16 abril_13:00 h

Del 16 abril al 16 de Mayo de 2016

El laboratorio. C/. Vaqueras, 44, esquina paseo de los Curas

EL LABORATORIO



Te invito a mirar con ojos grandes, como dicen que miran los poetas y los niños, algunas cosas pequeñas; cosas pequeñas, a veces tan insignificantes que no levantan ni un palmo del suelo; así el tomillo, las huellas de los animales, el espliego...

Vamos a mirar los cerros que no llegaron a montañas; también las veredas, que todavía no son ni caminos...

Estamos mirando y apenas vemos nada: acaso una sinuosa forma en la pared de arcilla; quizá la tela deshilachada de una araña que perdió el hilo; tal vez el manto tejido y destejido por las agujas perennes, casi eternas, de los pinos.

Mira ahora con los ojos de Josu Gastón, con sus ojos grandes y muy abiertos: de poeta, de artista y de niño.

¿Qué ves?

¡Qué discreta y sutil es la belleza!

¡Estaba delante nuestro y no la vimos!

Ion Arretxe

Los cerros:

"Elevación de tierra aislada y de menor altura que el monte o la montaña"

En nuestro imaginario, viajamos lejos para fotografiar; muchas veces ignoramos lo que tenemos cerca .

He fotografiado durante los dos últimos años lo que está al alcance de mis pies andando desde mi casa, he aprendido de su estética.

Los recorres una y otra vez y vas desentrañando sus matices, un lugar para redescubrir.

En los cerros de Alcalá de Henares está el origen de una ciudad que vive a sus espaldas.



